
“一晚1度电”空调获国家权威认可
据权威市场调研机构中怡康数据显示，美的“一晚1度电”全直流变频空调新

品自去年10月正式上市销售后，第一个月就高居2级以上能效变频空调畅销榜的
前三名。

除了市场的高度认可外，美的全直流变频空调的节能性和研发技术水平也获得了
国家权威的肯定。2012年12月6日，美的全直流变频空调行业ECO节能关键技术被鉴
定为国际领先水平。以中国科学院院士、西安交通大学能源与动力工程学院陶文铨教
授担任组长，来自西安交通大学、江南大学、清华大学、华南理工大学、中国家用电器研
究院、中国电器科学研究院的7位国内权威专家教授一致认为，该技术攻克空调领域
的多项世界难题，将空调节能技术的研究提升到了新的高度，具有重大推广应用价值。

消费者和国家权威的双重认可，这为美的“一晚1度电”全直流变频空调更增
添了强大的市场号召力。现在，美的“一晚 1度电”空调的产品更增添了新成员：
将有凡帝罗、丽弧、彩弧等3大系列8个型号全新产品推向市场，连同已经上市的
炽弧、炫弧、尚弧、悦弧和蓝丝月等五大系列，整体“一晚 1度电”空调阵容将扩充
至8大系列18个型号，实现各个消费档次的全面覆盖。
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2013年度首次合作：创维、
美的、国美、永乐共同签署了年
度战略合作协议，特举办此次大
型联合让利活动。预订即返现
金券。预订现场，即返还消费者
预订尺寸对应的现金券，在活动
当天，现金券可用于购买创维电
视。 记者 朱江华

创维预订热线火爆

各大卖场创维专柜人山人海，
秩序全无，场面火爆，让商场保安着
实捏了把汗！

家住二七区的王女士，为了预
订一台 55英寸创维电视，在电话机
前苦等了 3 个小时，电话还一直占
线。向记者投诉，创维预订热线是
否是虚设的。三个小时都打不进去
一个电话的情况太少见了。

截至 3 月 19 日晚，各大系统创
维电视预订已经超过 5000台，而且
预订热线一直非常火爆。创维相关
负责人向记者透露，目前公司又加
紧安排了一部热线电话，不间断地
接受预订。记者也向负责人咨询了
消费者最为关心的活动机型质量的
问题。在售后上也和行业标准一
样，整机保修一年，屏幕及重要部件
保修三年。

3 月 23 日，创维拿下
“惠民大王”

创维每年的万人大团购全国联
动，河南作为中国彩电和创维彩电
的必争之地，抢下首场势在必得，巨
大让利，史无前例，只为创下 3月头
彩。本次万人大团购活动，河南分
公司立下军令状，拿下“惠民大王”，
直惠河南消费者。

谁才是真的优惠，谁才是真的
惠民大王，谁能让消费者念念不忘，
谁能住进中原民众心中，让价格说
话，让优惠说话，让民众说话！

全城关注：3月23日郑州市各
大国美、永乐创维专柜。

“老百姓就是
喜欢明明白白节
能的产品，一晚仅
需 1 度电，大家都
追着来买”，这是
来自郑州市国美
电器二七新活馆
的导购员田康的
原话。这里面的
主 角 ，就 是 美 的
2013 冷 年 推 出 并
引起市场轰动的

“一晚1度电”节能
系列产品。

记者 朱江华

一晚1度电

美的空调绿城受捧
“一晚1度电”空调让消费者获得一夜安眠

据了解，在美的全直流变频空调“一晚 1度电”科技推出之前，空调市场
已经充斥着太多的“术语”和“概念”，但鲜有能让消费者通俗易懂、简单明了
的。然而，作为变频空调节能升级的唯一发展方向，全直流变频空调要想真
正发展，必须能够提供具备真正节能效果和更舒适使用效果的好产品给消费
者。

因此，在潜心钻研之后，美的空调全面推出“一晚1度电”节能科技，并同
步上市了“新节能”系列全直流变频空调。据美的家用空调事业部国内研发
中心李强介绍，美的“新节能”系列全直流变频空调独有的ECO节能模式，采
用最简单的操作模式，只需临睡前轻轻按下按键，空调自动进入智能模式，一
台空调，1度电，就能让消费者获得一夜安眠。

美的家用空调事业部总裁吴文新表示，作为当前变频空调“制冷系统能
效水平”和“变频精确控制能力”达到顶尖水平之后深度结合的结晶，美的全
直流变频空调ECO节能关键技术已成为中国变频空调技术发展史上的一个
里程碑，实现了国家产业政策、企业发展方向和消费者需求的完美融合。

家电活动

■主持人：朱江华
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客厅作为家庭的活动中心，这就要求一个完美的客厅不仅要舒适温馨，
其风格也要彰显家庭主人的生活品位。而目前客厅市场占到整个彩电需求
量的七成多，而其中有升级尺寸和清晰度刚需的家庭不乏其数，这是否意味
着随着电视产品作为家庭娱乐中心的地位开始逐渐回归，更大的屏幕、更清
晰的视觉享受将得到越来越多消费者的青睐？

超高清电视
将成未来“完美客厅”主角

主持人：3月12日，康佳发布了搭载最新
Android4.2系统，该产品为UD超高清全系列
六核双通道云电视产品，随后，LG电子也发
布“观韵”LA6800系列3D智能电视新品。这
是否意味着 2013 年超高清电视产品将是
2013年彩电市场最大的亮点？

超高清成角逐焦点

林洪藩：作为智能云电视的领导者，康
佳先行一步进行“核”升级，推出首台拥有六
核超高清/双通道同步云电视系列产品，从
面、芯到智均为最新技术的集大成者，奠定
了康佳在“核”领域的话语权和操作系统上

的领先地位。
李祥龙：LG电子“观韵”LA6800系列电

视新品作为一款3D智能电视，拥有LG电子
打造的开放平台所带来的丰富APP 应用支
持，以及强大的 VOD 点播功能，真正实现

“真智能”。
陆刃波：随着彩电企业不断推出 4K超

高清电视新品，预计2013年4K电视规模将
超过 50万台，而到 2016年这一规模会达到
700万台，各大彩电厂商竞相布局超高清电
视，以抢先占据大份额的消费市场。
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李
祥
龙 主持人：随着电视产品作为家庭娱乐中心的

地位开始逐渐回归，更大的屏幕、更清晰的视觉
享受得到越来越多消费者的青睐。对此，超高清
电视是否将成2013年家庭电视最热的话题？

智能电视画质换代升级

李祥龙：“观韵”3D智能电视拥有LG电
子引以为豪的Cinema无边硬屏以及不闪式
3D技术。不仅为用户带来色域更广、色彩
表现更精准、细节更丰富的优秀画质表现，
同时配合 1mm极窄包边的无边硬屏设计，
将精彩画面与真实世界无缝连接，让用户
获得浑然天成的视觉体验。

林洪藩：康佳UD超高清电视物理分辨
率高达 3840 × 2160 像素，是普通全高清

1920×1080 宽的两倍，面积的四倍，不仅更
轻薄、画面更细腻，避免了因为距离太近
而产生的颗粒感；同时，高分辨率能显示
更多的信息和细节。因此，就算是小客
厅，安装更大点尺寸的电视也能观赏逼真
清晰的画质。

陆刃波：我们通过对消费者选购彩电
考虑因素调查发现，画质成为影响消费者
选购的最主要因素占比，因此画面清晰度、
色彩以及声音效果作为彩电最基本的特
质，将主导彩电产品竞争，家电厂商在各种
功能噱头的浮华过后，终将回归彩电最根
本性能的角逐。

主持人：毫无疑问，超高清电视能够提供超
炫的画质，将是今年彩电市场新的兴奋和增长
点。但是彩电市场瞬息万变，能否抢占先机，在
这场客厅电视龙虎斗中胜出，关键是否在于战
略的精准和执行落地的快速？

厂商逐鹿“完美客厅”战

林洪藩：目前客厅市场占到整个彩电需
求量的七成多，而其中有升级尺寸和清晰度

刚需的家庭不乏其数，康佳将利用领先的
“核”势力和整体产业链的聚合力，布局客厅
战略，为用户打造“完美客厅”。

李祥龙：“观韵”3D 智能电视，是 LG 电
子为中国消费者倾心打造的一份带有美好
寓意的礼物。在外观设计上，将古典的东方
美学和现代的简约风格融入到整体造型当

中，拉近了智能化产品与中国消费者之间的
情感距离。

陆刃波：客厅作为家庭的活动中心，这
就要求一个完美的客厅不仅要舒适温馨，其
风格也要彰显家庭主人的生活品位。而大
屏彩电的技术升级以及价格的亲民化，将逐
渐让大屏彩电成为更多家庭客厅的“标配”。


